



compass

R6年11月29日

No. 9

学年主任 ○○○○

通過点とは・・・

11月のはじめに外部模試、先日は中間考査があり、全員で受験する試験はこれですべて終了しました。(12月に校内模試はありますが)『あ～終わった』と感じた生徒はいないでしょう。むしろ、これから本番を迎える入試の通過点として意識していたのかもしれませんが、また、今月に入り『○○大学合格しました』などの報告が耳に入り、進路が決定した生徒も少しずつ出てきました。進路決定した生徒は今どんな心境でしょう。『あ～終わった』と思っている生徒もいるかもしれませんが、何のための年内入試なのか考えよう。今月実施した定期考査も、年内入試もまだまだ通過点の1つにしかすぎません。本番がこれからの生徒は、1月2月の本番に向けて努力を継続する。年内入試で進路が決定した生徒は、大学に入学するまでの期間をどう過ごしますか？進学後にどのような学びをしていくのか。そのための準備期間であることは進路決定していない生徒も進路が決定した生徒も同じです。それぞれの今の立ち位置は違うかもしれませんが、目指すゴールは全員同じです。クラス・学年が同じベクトルを持って残りの青陵での生活を送ってほしいと強く願っています。



出願の準備を

国公立大学の出願期間は令和7年1月27日(月)～令和7年2月5日(水)となっています。私立大学の出願については、大学ごとに異なり、年内から始まる大学もあれば、多くは、年明けすぐに出願期間が始まります。そのため、12月中の調査書発行が必要になります。11月1日の模試の時にも生徒には連絡はしましたが、受験する大学の要項に従い、調査書の必要数を確認してください。調査書発行の申請は12月の上旬を目処に忘れずに担任までお願いいたします。

また、私立大の受験は1月下旬から2月上旬に多く実施されます。自分のスケジュールの確認もしておきましょう。出願後に実はA大学とB大学の受験日が重なっていた・・・なんてことはないとは思いますが、遠方で受験の場合は、体力的にも大変かと思えます。受験会場も含め、出願先を検討しましょう。

お知らせ



○12月19日(木)・20日(金)は共通テスト校内模試を行います。本番を想定して2日間で模試を行います。授業として実施するため、全員受験となります。

○4月の学年保護者会で御提案させていただいた学年費につきまして、一部返金となる見込みです。これは、今年度履修しなかった教科がある場合や、入試で必要としない教科があるために使用しなかった教材に関しての返金となります。返金額確定後に改めて御案内いたします。

